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Zitat von vizerekordmeister 

Schonmal von dem Spruch, viele Köche verderben den Brei? Palikuca hat es so
ausgedrückt, dass er ein Freund davon ist, dass nicht nur einer das sagen hat, sondern
das man alles im Team bespricht. Also gehe ich davon, dass das auch praktiziert wird.
Mehr kann man als Fan nicht machen.

Palikuca wird vom Aufsichtsrat kontrolliert, was sicher nicht das kompetenste ist. Aber
andersrum kann da auch ein Aufsichtsrat mit ehemaligen Spielern oder Trainern ein
Problem sein, weil jeder da es besser weiß.

Was @docfred anspricht ist sicher zum Teil richtig, aber man muss sich mal
ansehen was sich da immer vorstellt. Da hat man die Auswahl zwischen der
Pest und der Cholera 

Was die Änderungen im Winter angeht. Mindestens gestandene LV, IV und DM holen
und dabei auch achten ob sie Führungspotenzial haben bzw. den Charakter besitzen
auf Rückschläge nicht gleich in den Schnecken Modus zu wechseln. Dazu Kader
verkleinern.

Das Problem haben wir mit unserer Satzung geschaffen, welcher gestandene AR möchte schon
sich unserer lustigen JHV stellen, da sind es dann schon echte Fans. Wenn wir was erreichen
wollen, dann müssen wir das ändern
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